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Материалы агентства

Жители городов потребляют 75% ресурсов
На городские районы приходится 50% всех отходов, 60-80% всех выбросов парниковых газов. Горожане 
потребляют 75% природных ресурсов, занимая при этом лишь 3% земной поверхности. К таким выводам 
пришли специалисты, при подготовке программы по ресурсосберегающим городам к конференции Рио+20 в 
Бразилии, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Инициатива направлена на продвижение идеи строительства энергоэффективных зданий, эффективного 
использования воды, устойчивого управления отходами и других видов деятельности, связанной с 
бережным отношением к ресурсам планеты. К ней предлагается присоединиться всем городам, население 
которых превышает 500 тыс человек.

Авторы программы рассчитывают, что к 2015 году в программе примут участие не менее 200 городов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26802.html

За 2011 год 800 тыс человек в мире стали беженцами
За 2011 год число беженцев в мире увеличилось на 800 тыс человек. Этот год стал рекордным за последнее 
десятилетие по масштабам вынужденных перемещений населения. Об этом говорится в новом докладе 
УВКБ, приуроченном к Всемирному дню беженцев, который ежегодно отмечается 20 июня.

Перемещёнными лицами оказались в общей сложности 4,3 млн человек. 800 тыс из них были вынуждены 
покинуть свои страны и искать приют за границей, становясь беженцами.

К концу 2011 года во всем мире насчитывалось свыше 42,5 миллиона перемещенных лиц. Из них свыше 
15,2 миллиона — беженцы, 26,4 миллиона — внутренне перемещенные лица и 895 тысяч — искатели 
убежища.

Причинами перемещений населения стали войны, «арабская весна» в некоторых странах и гуманитарные 
кризисы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26803.html

Индекс промышленного производства в России за год вырос на 3,7%
Индекс промышленного производства России за год вырос на 3,7%, в мае по сравнению с апрелем — 
на 3,2%. В январе-мае 2012 года по сравнению с январем-маем 2011 года этот показатель составил 103,4%, 
сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

Существеннее всего выросли объёмы производства троллейбусов (в 2,7 раза), персональных компьютеров 
(в 2,2 раза), автобусов (65,4%), постельного белья (45,8%), письменных столов (44,1%), легковых 
автомобилей (37%), картонной тары (27,1%), оконных блоков (24,2%) и лакокрасочных материалов (20,1%).

Среди продуктов питания существенно увеличились объёмы производства растительного масла (в 2 раза), 
мясных полуфабрикатов (19%), минеральной воды (13,6%), мяса птицы (12,3%), кефира (12,1%).

Выпуск важнейших видов продукции:

 
Январь-май 

2012г.

Май 2012г. в % к Январь-май
2012г. 
в % к 

январю-маю 
2011г.

маю 
2011г.

апрелю
2012г.

Добыча полезных ископаемых

Уголь, млн.тонн 141 106,3 97,0 105,8

Концентрат каменного угля, млн.тонн 34,3 101,1 104,8 100,4
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Нефть добытая, включая 
газовый конденсат, млн.тонн

214 100,0 103,2 101,5

Газ природный и попутный, млрд.м3 292 89,2 92,5 98,1

Газ горючий природный сжиженный и 
регазифицированный, млн.тонн

4,9 98,5 98,3 101,7

Обрабатывающие производства

Мясо и субпродукты пищевые убойных 
животных, тыс.тонн

499 107,6 98,5 109,5

Мясо и субпродукты пищевые 
домашней птицы, млн.тонн

1,4 112,3 100,7 117,7

Изделия колбасные, в том числе 
фаршированные, тыс.тонн

633 103,9 112,5 102,0

Полуфабрикаты мясные (мясосодержа-
щие) подмороженные и 
замороженные, 
тыс.тонн

588 119,0 101,9 120,3

Консервы мясные (мясосодержащие), 
млн. усл. банок

201 102,6 116,0 88,2

Рыба и продукты рыбные переработан-
ные и консервированные, млн.тонн

1,5 91,5 73,7 96,2

Соки фруктовые и овощные, 
млрд. усл. банок

1,2 105,1 96,6 108,5

Масло подсолнечное 
нерафинированное 
и его фракции, млн.тонн

1,6 в 2,1р. 99,8 в 2,0р.

Молоко жидкое обработанное, 
млн.тонн

2,2 110,2 103,1 108,7

Кефир, тыс.тонн 466 112,1 111,7 106,7

Мука пшеничная и пшенично-ржаная, 3,5 89,4 94,3 97,0
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млн.тонн

Изделия хлебобулочные недлительного
хранения, млн.тонн

2,6 98,9 105,5 98,3

Воды минеральные и газированные 
неподслащенные и 
неароматизированные,
млрд. полулитров

4,1 113,6 114,8 107,4

Ткани, млрд.м2 1,5 106,5 91,6 105,5

Нитки хлопчатобумажные швейные, 
млн.усл.катушек

50,2 94,5 89,6 90,6

Изделия трикотажные чулочно-
носочные, 
млн.пар

118 97,0 96,2 94,8

Трикотажные изделия, млн.штук 56,1 92,2 96,6 87,1

Белье постельное, млн.штук 24,7 145,8 87,9 111,7

Ковры и изделия ковровые, млн.кв.м 4,7 59,5 60,6 53,7

Одеяла (кроме электрических одеял) и 
пледы дорожные, млн.штук

2,4 119,0 100,2 103,7

Пальто, полупальто, тыс.штук 559 102,3 102,9 116,7

Костюмы, млн.штук 1,5 90,7 98,2 86,9

Платья, сарафаны женские или 
для девочек, млн.штук

2,4 118,2 104,1 130,3

Брюки, бриджи, шорты, млн.штук 7,5 108,7 98,2 98,2

Юфтевые кожтовары, млн.дм2 21,0 66,8 100,8 69,9

Хромовые кожтовары, млн.дм2 966 90,6 96,5 83,1

Чемоданы, сумки дамские и 
аналогичные 
изделия из любого материала, 

6,8 79,5 94,1 92,2
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млн.штук

Обувь, млн.пар 44,4 97,5 94,7 91,2

Лесоматериалы, продольно 
распиленные 
или расколотые, разделенные на слои 
или лущеные, толщиной более 6 мм; 
шпалы железнодорожные или 
трамвайные 
деревянные, непропитанные, млн.м3

8,4 105,4 96,0 99,5

Фанера клееная, состоящая только 
из листов древесины, млн.м3 1,3 109,6 97,1 107,7

Плиты древесностружечные и 
аналогич-
ные плиты из древесины и других 
одревесневших материалов, 
млн.усл.м3

2,8 104,7 92,7 107,7

Плиты древесноволокнистые из 
древесины 
или других одревесневших 
материалов, 
млн.усл.м2

188 107,5 96,3 106,5

Блоки оконные в сборе (комплектно), 
тыс.м2 364 124,2 98,4 104,9

Блоки дверные в сборе (комплектно), 
млн.м2 4,3 108,5 106,0 100,5

Целлюлоза древесная и целлюлоза из 
прочих волокнистых материалов, 
млн.тонн

3,2 103,3 103,7 101,9

Бумага, млн.тонн 2,0 102,1 104,6 99,7

Картон, млн.тонн 1,2 108,2 106,3 103,9

Пачки (тара потребительская) из 
гофрированного картона, тыс.тонн

3,0 108,7 81,6 127,1

Книги, брошюры, листовки печатные 
и аналогичные материалы печатные 
в виде отдельных листов (листов-

2,5 107,2 100,3 107,4
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оттисков), млрд.штук

Газеты (экземпляров, тираж условный 
(в 4-х полосном исчислении формата 
А2), 
млрд.штук

7,9 107,9 99,7 106,1

Кокс металлургический из каменного 
угля, полученный путем карбонизации 
при высокой температуре, млн.тонн

11,4 102,6 104,5 101,0

Нефть, поступившая на переработку 
(первичная переработка нефти), 
млн.тонн

109 98,8 103,1 103,8

Прямогонный бензин, млн.тонн 5,2 85,9 96,3 93,8

Бензин автомобильный, млн.тонн 15,1 97,3 106,0 104,5

Дизельное топливо, млн.тонн 27,9 91,7 101,2 95,4

Мазут топочный, млн.тонн 31,2 95,8 93,5 104,1

Масла нефтяные смазочные, млн.тонн 1,0 103,5 113,5 89,6

Кислота серная, олеум, млн.тонн 4,7 104,1 102,6 104,2

Гидроксид натрия (сода каустическая), 
тыс.тонн

455 102,0 98,2 107,1

Карбонат динатрия (карбонат натрия, 
сода кальцинированная), тыс.тонн

1191 92,9 92,0 103,5

Аммиак безводный, млн.тонн 5,9 98,4 105,5 94,4

Удобрения минеральные или 
химические 
(в пересчете на 100% питательных 
веществ), млн.тонн

7,7 102,2 102,5 96,3

Пластмассы в первичных формах, 
млн.тонн

2,2 103,1 103,3 97,2

Каучуки синтетические, тыс.тонн 625 96,6 106,6 101,3
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Материалы лакокрасочные на основе 
полимеров, тыс.тонн

344 98,4 107,0 104,1

Материалы лакокрасочные, 
аналогичные 
материалы и связанные с ними 
продукты; 
краски художественные и полиграфиче-
ские, прочие, тыс.тонн

115 120,1 104,4 129,5

Химические волокна и нити, тыс.тонн 57,9 91,6 94,5 91,9

Шины, покрышки и камеры 
резиновые новые, млн.штук

21,1 95,6 83,9 104,4

Рукава из резины, кроме твердой 
резины 
(эбонита), млн.м

31,4 100,2 106,1 95,2

Плиты, листы, пленка и полосы 
(ленты) 
полимерные, неармированные или не 
комбинированные с другими 
материалами, тыс.тонн

321 120,8 108,0 105,1

Трубы, трубки, шланги, рукава и их 
фитинги полимерные, тыс.тонн

214 128,2 105,5 117,9

Окна и их коробки, подоконники 
полимерные, млн.м2 6,9 102,9 115,6 100,2

Стекло листовое литое, прокатное, 
тянутое
или выдувное, но не обработанное 
другим 
способом, млн. м2

27,7 98,2 101,2 96,4

Стекло листовое термически 
полирован-
ное и стекло листовое с матовой или 
полированной поверхностью, но 
не обработанное другим способом, 
млн.м2

64,1 110,9 95,6 114,5

Кирпичи, блоки, плитки и прочие 
изделия огнеупорные, кроме изделий 
из кремнеземистой каменной муки или 
диатомитовых земель, тыс.тонн

538 97,3 97,6 100,6

Плитки керамические для полов, 35,4 105,8 100,6 109,5
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млн.м2

Кирпич керамический неогнеупорный 
строительный, млрд.усл.кирпичей

2,6 118,0 112,8 118,6

Портландцемент, цемент 
глиноземистый, 
цемент шлаковый и аналогичные 
цементы 
гидравлические, млн.тонн

21,1 113,7 120,2 116,5

Блоки стеновые крупные (включая 
блоки стен подвалов) из бетона, 
млн.усл.кирпичей

282 107,0 110,5 104,5

Конструкции и детали сборные 
железобетонные, млн.м3 9,5 115,4 101,0 114,6

Бетон, готовый для заливки 
(товарный бетон), тыс.м3 9524 74,0 153,9 93,0

Листы асбестоцементные волнистые 
(гофрированные) (шифер), 
млн.штук усл.плиток

347 63,6 75,8 83,8

Чугун, млн.тонн 21,3 118,2 106,5 108,1

Ферросиликохром товарный, тыс.тонн 23,7 94,0 126,1 97,3

Сталь, млн.тонн 30,0 107,4 101,9 105,3

Прокат готовый черных металлов, 
млн.тонн

26,2 107,0 99,5 107,3

Трубы стальные, млн.тонн 3,9 94,7 101,7 88,0

Емкости металлические для сжатых и 
сжиженных газов, тыс.штук

95,5 72,4 122,7 76,2

Турбины газовые, кроме двигателей 
турбореактивных и турбовинтовых, 
тыс.кВт

375 81,9 68,3 74,4

Насосы топливные, насосы смазочные 
(лубрикаторы), насосы для 
охлаждающей 

85,7 159,8 100,1 163,8
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жидкости и бетононасосы, тыс.штук

Эскалаторы, штук 36 109,1 171,4 102,9

Комбайны зерноуборочные, тыс.штук 3,3 87,7 69,5 132,5

Станки металлорежущие, тыс.штук 1,3 89,6 118,4 110,3

Установки буровые для 
эксплуатационно-
го и глубокого разведочного бурения, 
комплектов

498 33,6 108,1 44,3

Экскаваторы, штук 709 106,6 87,6 97,4

Аппараты контрольно-кассовые, 
тыс.штук

120 106,3 91,9 93,4

Компьютеры персональные 
настольные, 
тыс.штук

134 в 2,2р. 114,5 161,6

Электродвигатели универсальные 
(переменного /постоянного тока) 
мощностью более 37,5 Вт, тыс.штук

147 87,7 88,4 91,0

Трансформаторы электрические, 
млн.кВА

21,9 86,1 92,5 118,5

Электродвигатели переменного тока 
однофазные, тыс.штук

28,3 31,3 45,8 57,9

Преобразователи переменного и 
постоянного тока мощностью 
более 5 кВт, млн.кВт

37,2 183,8 в 2,1р. 161,5

Аппаратура приемная телевизионная, 
в том числе видеомониторы и 
видеопроекторы, млн.штук

5,2 112,6 110,9 97,4

Автомобили легковые, тыс.штук 795 137,0 98,7 123,4

Автобусы, тыс.штук 20,3 165,4 91,5 160,8

Троллейбусы, штук 60 в 2,7р. в 2,7р. 76,9
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Автомобили грузовые (включая шасси) 
(кроме автосамосвалов), тыс.штук

80,0 112,6 104,3 106,5

Автомобили пожарные, штук 551 110,9 91,6 106,8

Машины для городского 
коммунального 
хозяйства, тыс.штук

3,9 94,3 65,8 131,4

Вагоны грузовые магистральные, 
тыс.штук

28,1 116,4 101,1 110,7

Кресла, тыс.штук 217 88,1 84,9 104,5

Столы письменные деревянные, 
тыс.штук

289 144,1 107,6 113,8

Шкафы кухонные деревянные, 
тыс.штук

857 102,1 105,1 95,5

Изделия ювелирные с камнем (с 
корундом 
и полудрагоценными камнями), 
млн.штук

3,7 114,6 98,1 98,9

Производство и распределение электроэнергии, газа и воды

Электроэнергия, млрд.кВт.ч 465 101,1 95,6 101,9

в том числе произведенная 
электростанциями:

    

атомными 77,6 106,6 97,8 107,6

тепловыми 322 101,2 88,3 102,1

гидроэлектростанциями 65,7 96,7 126,0 94,8

Тепловая энергия, млн. Гкал 712 97,8 56,2 100,7

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26804.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26804.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  20.06.12

Белорусская оппозиция готова идти на выборы
Белорусская оппозиционная партия Белорусского Народного фронта будет участвовать в парламентских 
выборах, которые назначены на 23 сентября 2012 года. Об этом заявил лидер БНФ Алексей Янукевич 
журналистам в Минске 18 июня, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По мнению оппозиционного политика, через участие в очередных парламентских выборах его партия 
намерена получить максимальную поддержку избирателей.

«Мы это уже обсуждали в партии: мы должны выдвигать наших кандидатов, но обусловлено. Это означает, 
что в бойкоте мы абсолютно не видим смысла. И мы полностью готовимся к выдвижению наших 
кандидатов», — отметил, в частности, Алексей Янукевич.

О готовности к выборам заявляет и гражданская кампания «Говори правду!», которую возглавляет экс-
кандидат в президенты Владимир Некляев.

«Мы готовы выдвигать своих кандидатов в депутаты путём сбора подписей, и такой список кандидатов уже 
сформирован. Все наши кандидаты будут продвигать идею гражданского договора. Таким образом, 
мы хотим завоевать голос „нового большинства“ — тех людей, которые занимаются социальными 
проблемами и понимают, что корни этих проблем всё-таки кроются в политике», — заявил заместитель 
руководителя данной кампании Андрей Дмитриев.

О своей готовности к выборам также заявили и представители Объединенной гражданской партии 
Белоруссии.

Напомним, что на протяжении нескольких месяцев перед утверждением даты выборов многие 
представители официальных властей республики заявляли о том, что белорусская оппозиция 
не направлена на конструктивную деятельность, поскольку не намерена участвовать в выборах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26805.html

Где лучше жилось детям в СССР или в РФ: мнения блогеров
В июне два международных праздника, посвящённых детям. Первый праздник начинает летний месяц 
и посвящён защите детей, а второй праздник совпадает по дате с днём России 12 июня — Всемирный день 
борьбы с детским трудом.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос «В какой стране лучше жилось детям: в СССР или РФ?».

Результаты опроса «В какой стране лучше жилось детям: в СССР или РФ?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

В РФ 316 8%

В СССР 3314 79%

Трудно ответить 260 6%

Свой вариант ответа 280 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ольга Иванова:

Я советский ребенок. В школе было равенство прав, кичиться родителями или достатком было позорно. Всё 
было бесплатно, от питания до учебников. Продлёнка кому необходимо. Летом дневной лагерь для тех 
детей, у кого нет возможности уехать. Мне довелось бесплатно ездить на море (за хорошую учёбу). Чтобы 
поступить в институт, надо было только подготовиться по программе самостоятельно. Мы это делали. 
После института гарантированное трудоустройство. Молодым специалистам льготы, жильё. Да, забыла, для 
вечерников и заочников оплачивались учебные отпуска. Что-то забыла?

Александр Мельников:

Тема о «борьбе с детским трудом». Вы забыли о трудовых лагерях, которые при щадящем труде, были 
полноценным отдыхом, и вспоминаются многими, как едва ли не лучшее, что у них было в школьные годы.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26805.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  20.06.12

Виктория Сергеева:

Я думаю, что с таким трудом детей, как например, в Индии, действительно надо бороться. Ну, не может 
ребенок расти на свалке компьютеров, разбирая их на запчасти, вдыхая в жаре сильнейшие испарения, 
которые делают их инвалидами. А трудовой лагерь — это совсем не труд, ведь, и правда, мы даже 
не помним, что делали в первую половину дня, пололи капусту, морковь, по-моему. Ну, что для здоровых 
юнцов стоит подергать сорняки? Зато все, что было после обеда и до отбоя — это сильнейшие 
подростковые переживания, которые расцвечивают жизнь яркими красками и отпечатываются в памяти 
на долгие годы. И пионерские лагеря были такими, что мы целый год мечтали, как мы снова туда поедем. 
Наш лагерь стоял в сосновом лесу, маленькие домики по два на отряд, для мальчиков и другой для девочек. 
Костры, походы, танцы на закате под громкоговоритель на столбе. А чего стоил День Нептуна, когда 
в лагерный бассейн можно было кидать даже директора лагеря, не говоря о вожатых. Та же Зарница — 
военизированная игра, с подъёмом под выстрелы ракетниц, вместо горна, обезвреживанием мин и погоней 
за диверсантами. А ночные вылазки в темный дремучий лес, во главе с продвинутым вожатым, с песнями 
у костра. Я думаю, что такой пионерский лагерь, и теперешних избалованных цивилизацией детей, 
не оставил бы равнодушными. Такие воспоминания остаются на всю жизнь. А мой сын попросился домой 
из лагеря на третий день.

Алекс Кунов:

Моё детство пришлось на 50-60 годы. Могу засвидетельствовать, что все дети от детей рабочих 
до директоров заводов ездили в одни и те же лагеря играли в игрушки, которые становились общими 
во время игры, кому бы они формально не принадлежали. И эти принципы поддерживались 
«начальствующими» родителями. Возможно, одевались чуть по-разному и питались дома тоже, но эта 
разница никогда не достигала и тысячной доли той, которая существует сейчас. Могу смело утверждать, что 
детям состоятельных родителей сейчас живётся, конечно, лучше.

Роман Постников:

В пионерском лагере меня заставляли ходить строем, петь тупые песни, не выпускали за территорию, 
спать, когда не хочу и вообще, лишали свободы выбора, что мне делать (речь не о «пошалить»). Речь 
о свободе выбора для личности с раннего возраста. О её праве самоопределения. Об отношении к каждому 
ребёнку, как к личности, прежде всего, а не как к боевой единице — пионеру. Винтику в общей машине 
государства с младых ногтей. Вообще с детства не переношу заборов вокруг меня и диктата 
неквалифицированных педагогов. У хороших воспитателей такого нет. Я не против лагеря, как такового. 
Я против пионерии и её идеологической заорганизованности. Вместо хождения строем под песни о юном 
барабанщике предпочёл бы книгу или радиокружок, например. А вместо разучивания речёвок — занятия 
по знаниям о природе. Вот и всё. Ходить ребятам, кстати, лучше не строем, а группами с друзьями. И не под 
песню, а просто общаясь, как люди.

Наталья Сидорова:

Мне приходилось работать вожатой в пионерском лагере, правда, давно, в 70-е годы. Не помню, чтобы дети 
жаловались на отсутствие свободы. Не дай бог, если бы ребёнок заболел. Сразу обработка раны, 
перевязка, клали в изолятор, и врач находился при больном всё время. Через 6 дней меняли постель всем 
отдыхавшим, я замучилась всё это перестилать вместе с детьми. Ну, уж, а насчёт еды... У православных 
летом пост. Но дети из православных, мусульманских и еврейских семей ели сыр, колбасу, котлеты, гуляш, 
борщ, окрошку, голубцы, шоколадные конфеты так, что шум стоял.

Игорь Басенко:

Вот и меня родители отправили в пионерлагерь, не понравилось, потом ездил летом к бабушке в деревню. 
Ещё один раз меня всё же заставили поехать в пионерлагерь. На этот раз, как выразился тут один 
товарищ — элитный, на Чёрном море. Это когда врачи поставили диагноз ревматизм, а тот лагерь был для 
детей-сердечников, с медициной, вроде санатория. Мне и там не понравилось, но куда денешься, заставили 
лечиться. Но сама возможность поехать в пионерлагерь была у каждого.

Добавим, что опрос проводился с 12 по 18 июня. В нём приняли участие 4170 блогеров, оставивших 1603 
комментария по теме опроса.

Напомним, что 12 июня — Всемирный день борьбы с детским трудом. Как сообщили корреспонденту 
ИА REX в пресс-службе международной организации труда (МОТ), сегодня жертвами принудительного 
труда являются 215 млн детей. При этом 5 млн из них работает в таких условиях, как коммерческая 
сексуальная эксплуатация и долговая кабала, и эти оценки, как полагают в МОТ, являются неполными.

Между ратификацией конвенций по детскому труду и конкретными действиями стран по решению этой 
проблемы наблюдается серьёзный разрыв, говорится в докладе МОТ, посвященном Всемирному дню 
борьбы с детским трудом.

«Как мы можем успокаиваться, если 215 млн детей в мире всё ещё вынуждены трудиться, чтобы выжить, 
а более половины из них являются жертвами наихудших форм детского труда, таких как рабство и участие 
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в вооруженных конфликтах. Мы не должны допустить, чтобы задача искоренения детского труда перешла 
в ряд второстепенных задач в сфере развития. Все государства — вместе и по отдельности — должны 
стремиться к достижению этой цели», — заявил генеральный директор МОТ Хуан Сомавия.

Наибольший разрыв между принятыми обязательствами и конкретными действиями отмечается 
в неформальной экономике, где происходит большая часть нарушений основополагающих прав в сфере 
труда, отмечается в докладе. Дети в сельских районах, в том числе дети мигрантов и представителей 
коренных народов, являются наиболее уязвимыми в плане рисков детского труда.

Авторы доклада МОТ также отмечают, что до национальных судов доходит относительно небольшое число 
случаев детского труда. Санкции за нарушение законодательства о детском труде зачастую бывают 
слишком незначительными и неэффективными, чтобы поставить барьер эксплуатации детей. Это диктует 
необходимость дальнейшего усиления судебной и правоохранительной системы, а также защиты жертв 
детского труда на национальном уровне.

«Нужно развивать уже действующие в странах программы и политические меры, а также использовать 
накопленный в ходе их реализации опыт, чтобы действенно противостоять детскому труду во всех частях 
мира», — заявил генеральный директор МОТ. «Достойный труд для родителей и образование для детей — 
это важнейшие элементы стратегии искоренения детского труда. Давайте же удвоим усилия, чтобы 
продвинуться в реализации этой стратегии, используя дорожную карту, принятую в Гааге в 2010 году, цель 
которой — искоренить наихудшие формы детского труда к 2016 году», — добавил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26806.html

Второй Международный Платоновский фестиваль искусств завершился 
в Воронеже
17 июня 2012 года состоялся заключительный десятый день Второго Международного Платоновского 
фестиваля искусств, который называют главным культурным событием Центрально-Черноземного региона. 
Фестиваль организован при поддержке губернатора области Алексея Гордеева, директором 
международного Платоновского фестиваля является художественный руководитель Камерного театра 
Михаил Бычков, а его бюджет, как и в прошлом году, сформирован из областных субсидий, спонсорской 
помощи и доходов от продажи билетов (в равных долях) и составил около 30 миллионов рублей.

На открытии фестиваля Алексей Гордеев отметил, что фестиваль стал не только хорошей традицией, 
но и главным культурным событием года в регионе.

«За время своего существования фестиваль расширился, шагнув в районы области и на различные 
театральные площадки. В нём участвует много зарубежных и международных коллективов. Это 
мероприятие должно поднять настроение горожан и показать, что Воронеж — не только столица 
Черноземья, но ещё и культурный центр — благодатная воронежская земля дала много талантливых людей 
нашей великой России», — сказал Алексей Гордеев.

В этом году в Международном Платоновском фестивале искусств приняли участие творческие коллективы 
и исполнители из 13 государств, в том числе России, Франции, Армении, Великобритании, Грузии, Китая, 
Литвы, Польши, Словении, Украины, Швейцарии, Италии и Японии. Во время фестиваля были показаны 
спектакли Национального хореографического центра Гренобля (Франция), Тбилисского театра марионеток, 
киевского Театра на Печерске, литовского Театра Оскараса Коршуноваса, Театра Польского из Вроцлава, 
Этюд-театра из Санкт-Петербурга, Театра имени Вахтангова, петербургского Малого драматического 
тетра — театра Европы, театров кукол из Кирова и Омска. В рамках фестиваля двумя воронежскими 
театрами были показаны спектакли по произведениям Андрея Платонова: Камерным театром — «Дураки 
на периферии» и Государственным академическим театром драмы им. А. Кольцова — «Река Потудань».

Помимо программ «Театр и музыка», «Изобразительное искусство» и «Литературная программа» были 
сформированы циклы бесплатных концертов. Мероприятия фестиваля, помимо театров, филармонии, 
музеев и выставочных залов, проходили на концертных площадках парков и скверов, на Адмиралтейской 
площади, в библиотеках, в Благовещенском кафедральном соборе. Также были задействованы площадки 
в трёх муниципальных районах области — Рамонском, Семилукском и Хохольском.

В рамках программы изобразительного искусства фестиваля были организoваны пять выставок. 
В Областном художественном музее им. И.Н. Крамского прошла выставка произведений художников 
К. Соколова, А. Антонова, Н. Попова, Д. Кондратьева и М. Верхоланцева, живописи и графики «Другое 
искусство. Художественное инакомыслие в искусстве СССР 1940-1980 годов», «Звёзды между небом 
и землёй. Мимолётные взгляды». В Галерее Х.Л.А.М. был представлен персональный проект Ирины 
Затуловской «Река времени», экспозиция включала в себя живописные и графические работы, как 
написанные ранее, так и созданные специально для Платоновского фестиваля. В Выставочном зале Союза 
художников на Кирова состоялась выставка скульптуры Лазаря Гадаева.

Театральную программу форума искусств открыла постановка Малого драматического театра — Театра 
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Европы из Санкт-Петербурга «Жизнь и судьба» по роману Василия Гроссмана. Свой спектакль режиссёр 
Лев Додин готовил четыре года. Вместе с актёрами ездил в экспедиции на места бывших советских 
и фашистских лагерей — в Норильск и Освенцим. Вместе они читали воспоминания узников, чтобы потом 
рассказать о невинных жертвах.

Впервые Додин показал «Жизнь и судьбу» зимой 2007 года в России и во Франции. Спектакль также играли 
в Австралии, Италии, Израиле, США, Румынии, Хорватии, Германии. «Жизнь и судьба» в 2008 году 
на фестивале «Золотая маска» была признана лучшим драматическим спектаклем большой формы.

Сразу после показа на сцене театра состоялась торжественная церемония награждения. В 2012 году 
за сохранение традиций русского национального театра и выдающиеся постановки последних десятилетий 
премия присуждена народному артисту России, лауреату Государственных премий СССР и РФ, Премии 
Президента в области литературы и искусства, выдающемуся театральному режиссёру, художественному 
руководителю Академического Малого драматического театра — Театра Европы Льву Додину.

Диплом и сертификат Платоновской премии на 500 тысяч рублей вручил губернатор Воронежской области, 
председатель Попечительского совета Международного Платоновского фестиваля Алексей Гордеев.

«Важно, что лауреатом второго Международного Платоновского фестиваля стал художник и мастер, 
который смог в своих спектаклях передать стиль произведений Платонова и выразить дух того страшного 
времени, о котором он писал», — подчеркнул губернатор.

Лев Додин поблагодарил за высокую оценку его творчества и отметил, что Платоновский фестиваль — 
«довольно мощный проект европейского уровня».

Самым экзотическим спектаклем в фестивальной программе однозначно была признана польская 
постановка Яна Кляты «Песнь о Матери и Отчизне» по поэме Божены Кефф. По словам режиссера, 
в «Песне о Матери и Отчизне» была предпринята попытка создать эпос, только не мужской, а женский. 
Ведь автор поэмы Божена Кефф — феминистка. Отношения между матерью и дочерью разворачиваются 
на фоне важнейших исторических событий, в первую очередь, Второй мировой войны. Роли матери 
и дочери переходят от одних актеров к другим. На пресс-конференции Ян Колята отметил, что даже 
не мечтал стать участником Платоновского фестиваля. «Когда в 17 лет я впервые прочитал Платонова, мне 
и в голову не могло прийти, что когда-нибудь я буду показывать спектакль в Воронеже», — признался 
режиссёр.

Также значительным для фестиваля и города стало участие Московского Академического театра имени 
Евгения Вахтангова, который привёз в Воронеж спектакль «Дядя Ваня» в постановке Римаса Туминаса. 
Спектакль является лауреатом Премии «Хрустальная Турандот» в номинации «Лучший спектакль сезона 
2009 — 2010 г.», лауреатом Международной театральной премии имени Станиславского (2010 г.), был 
удостоен Премии «Золотая Маска» 2011 года как «Лучший спектакль в драме, большая форма», а также 
был выдвинут на Премию 2011 года в номинациях: «Лучшая работа режиссёра», «Лучшая работа 
художника», «Лучшая работа художника по свету», «Лучшая мужская роль» (Сергей Маковецкий, Владимир 
Симонов).

В рамках музыкальной программы прошли выступления исполнителей из Словении, Японии, Италии, Китая, 
Армении и других стран. В парке Рамонского замка принцессы Ольденбургской состоялось выступление 
камерного оркестра CHAARTS из Швейцарии. Этот оркестр по-своему уникален. Это интернациональный 
коллектив, состоящий из выдающихся музыкантов Европы. Профессиональный уровень оркестра позволяет 
ему обходиться без дирижёра — в этом качестве выступает один из участников коллектива.

Некоторые из концертов были бесплатными для зрителей. 11 июня в Благовещенском кафедральном 
соборе в рамках бесплатной программы II международного Платоновского фестиваля искусств состоялся 
концерт хора мальчиков Хорового училища имени М.И. Глинки из Санкт-Петербурга.

Следует отметить, что часть концертов проходила на площадках под открытым небом, но даже непогода 
не помешала артистам выступить. Во время сильного дождя проходило выступление на Адмиралтейской 
площади латвийской группы «Brainstorm» и норвежской «Kakkmaddafakka», на котором присутствовало 
около 20 тысяч зрителей. Кстати, из-за сильных ливней некоторые пункты программы фестиваля 
корректировались по ходу его проведения — мероприятия с открытых площадок переносились 
в помещения. Например, поэтический опен-эйр, первоначально запланированный на воздухе, гостеприимно 
принял Дом Актеров.

В рамках фестиваля прошли и необычные акции. Так следует отметить книжную ярмарку, проведенную 
в Воронеже под открытым небом, в которой приняли участие более 30 книжных издательств регионов 
России, в том числе 7 воронежских. 10 июня была проведена эстафета-чтение повести Андрей Платонова 
«Сокровенный человек», которую по очереди со сцены читали артисты, ученые, писатели, режиссеры, 
чиновники и бизнесмены Воронежа. В «эстафете» принял участие и губернатор области Алексей Гордеев.

Также в рамках фестиваля были проведены и научные мероприятия. С 7 по 9 июня состоялись VII 
Платоновские чтения, организованные кафедрой русской литературы ХХ века филологического факультета 
Воронежского государственного университета при непосредственном участии заведующей кафедрой 
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профессора Тамары Никоновой. В чтениях приняли участие крупные специалисты в области русской 
литературы ХХ века из ряда европейских стран, а также Москвы и Санкт-Петербурга.

По единодушному мнению зрителей и участников, Второй Международный Платоновский фестиваль в этом 
году закрепил за собой звание самого яркого культурного события Черноземья.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26807.html

В Воронежской области развивают транспортную инфраструктуру
В последние несколько лет в Воронежской области уделяется повышенное внимание проблеме развития 
транспортной инфраструктуры, реконструкции старых дорог и строительству новых. В настоящее время 
реализуются несколько крупных проектов, как в области, так и в самом городе.

Одним из таких проектов является реконструкция автомобильной дороги М-4 «Дон», являющейся трассой 
федерального значения, и которая в пределах региона имеет протяжённость 317,5 км, и включает 43 моста, 
30 путепроводов, 7 надземных пешеходных переходов. Транспортный поток, проходящий ежедневно 
по трассе, составляет от 21 тысячи до 96 тысяч автомобилей. В конце 2011 года был открыт 
реконструированный участок трассы в Бобровском районе. Строительные работы закончились на 4 месяца 
раньше срока, а стоимость работ по контракту составила свыше 10 млрд рублей. Губернатор Воронежской 
области Алексей Гордеев тогда заметил, что ввод в эксплуатацию этого участка позволит увеличить 
скорость транспортного потока, уменьшить транспортно-эксплуатационные затраты, снизить количество 
ДТП и дать дополнительный импульс социально-экономическому развитию региона.

«Наличие такой современной магистрали, — отметил Алексей Гордеев, — позволит совершенно другими 
темпами развивать экономику нашего региона: уже сейчас вдоль трассы развиваются промышленные 
и сельскохозяйственные предприятия, сфера услуг. Сдача в эксплуатацию следующего участка трассы 
протяженностью 26,3 км намечена на 2013 год».

Реконструкция трассы в силу своей значимости постоянно находится под пристальным вниманием 
губернатора. Одна из последних встреч, посвященных данной проблеме, состоялась 15 июня — Алексей 
Гордеев обсудил с председателем правления государственной компании «Российские автомобильные 
дороги» Сергеем Кельбахом ряд задач текущего и перспективного характера по реконструкции 
автомобильной дороги М-4 «Дон» на её региональных участках. В частности, стороны затронули вопросы 
реконструкции магистрали «Дон» на участке обхода Воронежа. Строительно-монтажные работы здесь 
выполняются силами генеральной подрядной организации ООО «Трансстроймеханизация» по договору 
с государственной компанией «Российские автомобильные дороги», заключённому в июне 2011 года. Как 
отметил Сергей Кельбах, строительство обхода г. Воронежа — важный знаковый объект не только для 
Воронежской области, но и для всего центра России. В госкомпании расценивают этот участок как одно 
из самых сложных мест на протяжении всей трассы М-4, поскольку федеральная автодорога идёт через 
крупный город. По заявлению руководителя госкомпании «Российские автомобильные дороги», после 
завершения реконструкции, которая, по предварительным данным, ожидается в 2013 году, это будет один 
из современнейших участков федеральной трассы, со всем необходимым интеллектуальным насыщением 
дороги.

В ходе встречи также были обсуждены вопросы подготовки к реализации ещё одного важного проекта — 
строительства обхода Новой Усмани и Рогачевки. По информации Сергея Кельбаха, госкомпания планирует 
в текущем году объявить конкурсные процедуры, а уже сейчас ведёт подготовительные работы 
к осуществлению данного проекта. Согласно проекту, строительство обхода позволит увести поток 
транзитного транспорта от села Новая Усмань, где из-за рассечения населенного пункта трассой М4 «Дон» 
ситуация с безопасностью дорожного движения является достаточно сложной.

Необходимо отметить, что реконструкция трассы М4 реализуется комплексно: в ходе строительства 
решаются вопросы повышения инвестиционной привлекательности области и её будущей рентабельности. 
Например, по словам руководителя департамента по развитию предпринимательства и потребительского 
рынка области Ирины Кокоревой, интерес инвесторов в туристической сфере Воронежской области 
сосредоточен на двух основных направлениях: строительство гостиниц и создание 
12 многофункциональных зон дорожного сервиса, прилегающих к федеральной автотрассе М4 «Дон».

Еще одним крупным проектом является реконструкция ул. Антонова-Овсеенко. В ходе реконструкции 
планируется расширение проезжей части до шести полос на протяжении семи километров, что позволит 
разгрузить центральную часть города и Московский проспект, увеличив транспортную проходимость. 
Полная стоимость ремонта составит 1 млрд 158 млн. рублей. Окончательный срок сдачи объекта 
запланирован на август 2012 года, и на настоящий момент выполнено более 60% запланированных работ.

Не остаются без внимания губернатора и проблемы содержания внутригородских дорог. В 2011 году 
на 218,3 миллионов рублей проведён комплексный ремонт 16 улиц в исторической части города (улицы 
Ф. Энгельса, Коммунаров, К. Маркса, Средне-Московская, Театральная, Б. Манежная, Таранченко и др.), 
износ которых, по данным администрации города, составлял от 60 до 80 %. Была расширена проезжая 
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часть по ул. Ломоносова у Березовой Рощи, что позволило решить проблему постоянных пробок и заторов 
на важнейших улицах, связывающих центр города и Коминтерновский район.

В 2012 году ремонт дорог областного центра продолжается. Объём бюджетных ассигнований дорожного 
фонда Воронежской области в 2012 году составит 4,4 млрд рублей, и их целевое использование губернатор 
Алексей Гордеев держит на личном контроле.

4 июня 2012 года на еженедельном оперативном совещании у губернатора тема ремонта дорожного 
покрытия стала одной из главных. Представитель мэрии Воронежа сообшил, что согласно муниципальным 
контрактам с подрядными организациями, предусмотрены гарантийные обязательства по выполненным 
объектам улично-дорожной сети города в 2009-2011 годах на 88 улицах. По результатам комиссионных 
объездов в апреле текущего года установлено, что восстановление дорожного покрытия по гарантийным 
обязательствам требуется на 65 объектах. Эта работа подрядными организациями начата с 8 апреля 
и производится за счёт их средств. На 4 июня ремонт дорожного покрытия выполнен на 61 объекте. 
Завершаются работы ещё на четырех улицах. Для обеспечения безопасности дорожного движения 
выполнены работы по нанесению горизонтальной дорожной разметки на 30 улицах. Причём особое 
внимание обращается на нанесение дорожной разметки «пешеходный переход» у школ. В 2012 году 
в соответствии с утверждённым заданием, предполагалось произвести ремонт на 127 объектах улично-
дорожной сети города. С учетом корректировки планов производства работ, сделанной по предложениям 
Воронежской областной общественной организации «Наше общее дело» и жителей города, их число 
увеличилось до 168. Для выполнения ремонта привлечены 12 подрядных организаций. По состоянию 
на 4 июня выполнены работы на 106 улицах Воронежа. Также проведены дорожно-ремонтные работы 
на подъездах к муниципальным детским оздоровительным лагерям. Объём выполненных работ составляет 
168 тыс. кв. м. Кроме того, муниципальным казённым ремонтно-техническим предприятием в период 
с января по март текущего года осуществлялся аварийно-восстановительный ремонт с применением литой 
асфальтобетонной смеси на 48 улицах общей площадью 5184 кв.м.

По решению губернатора Алексея Гордеева на ремонт городских магистралей, межквартальных проездов, 
дворовых территорий и строительство дорог в Воронеже дополнительно выделено 500 млн. рублей. И, как 
заметил на совещании руководитель управления автомобильных дорог и дорожной деятельности области 
Александр Трубников, в ближайшее время этот вопрос будет рассмотрен более предметно 
с представителями городской администрации, а в карту дорожного ремонта обязательно будут включены 
объекты с учетом мнения общественности.

Подводя итоги обсуждения, губернатор Алексей Гордеев распорядился представить ему на утверждение 
конкретный план работы по замечаниям жителей, касающимся дорожного ремонта.

«Его исполнение необходимо взять на жесткий контроль, чтобы не снижать внимания к ремонту дорог 
в Воронеже», — подчеркнул губернатор. Глава региона также поручил обратить особое внимание 
на соблюдение сроков выполнения дорожных ремонтных работ.

В дальнейших планах правительства области по улучшению транспортной инфраструктуры строительство 
транспортной развязки на пересечениях Московского проспекта с ул. Хользунова и ул. Лизюкова, которая 
значительно улучшит транспортную проходимость в одном из самых молодых и густонаселённых районов 
города.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26808.html

Возможен ли дефолт Японии в ближайшее время: мнения
СМИ сообщают, что Япония может объявить дефолт раньше, чем Европа. Об этом заявил президент 
японской инвестиционной компании Fujimaki.

«Японцам следует держать свои сбережения в финансовых инструментах, номинированных в долларе 
США, долларе Канады, австралийском долларе, а также швейцарском франке», — добавил Такеши 
Фуджимаки.

«Долг Японии это огромный пузырь, и он достиг таких размеров, что любая „маленькая иголка“ может его 
проткнуть. У Японии нет выхода из сложившейся ситуации, кроме как объявить дефолт или спровоцировать 
гиперинфляцию», — резюмирует Такеши Фуджимаки.

ИА     REX  : Возможен ли дефолт Японии в ближайшее время?

Кирилл Мямлин, публицист:

Чтобы было ещё понятнее — порядка 90% кредиторов госдолга Японии — сами японцы. При этом 
в структуре долга обязательства практически полностью номинированы в йене, а оставшаяся часть 
полностью покрывается казначейками правительства США. Поэтому, о каком дефолте можно говорить — 
ведь если правительство Японии действительно захочет вернуть долг, то с внешними кредиторами 
(в основном из США) можно легко расплатиться американскими казначейками, а для внутренних — 
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включить печатный станок. Но правда состоит в следующем — Япония с 1945 года является 
оккупированной страной. Как и Россия с 1991, где коллаборационистами fujimaki-type практически 
полностью забиты, как министерство финансов, Центробанк, так и многочисленные «экспертные 
организации», типа ВШЭ, РЭШ (последняя сегодня сливается с бизнес-школой Сколково). Не случайно 
даже представители партии власти, типа Фёдорова, сегодня ставят вопрос о национально-освободительной 
борьбе.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Страна самых маленьких в мире жилищ и самых маленьких издержек на быт населения, и в то же время 
крупнейший экспортёр лучших автомобилей и лучшей электроники не может быть банкротом. Они мало 
потребляют и много производят. Они полностью соответствуют либертарианской и монетаристской 
экономической моделям. Они просто идеал рынка, люди с маленькими потребностями, но огромной 
производительностью и самым долгим рабочим днём. И вдруг таким замечательным — и дефолт настаёт. 
Что же тогда ждёт более расточительных и менее производительных, вообще голод?

Если Японию постигнет крах, то крах постигнет и всю модель современного капитализма. Думаю это 
понятно любому пользователю японской техники. Разве что — его временно утешат тем, что Японию 
разорили китайцы и корейцы, что живут в ещё меньших жилищах, потребляют ещё меньше, а производят 
ещё больше. Но в этом случае он прикинет возможность конкурировать лишь методом круглосуточной 
работы, стоя и отвергнет всю глобализацию, включая ВТО.

Япония давно обслуживает собой доллар и войска США, оставив себе право лишь усердно работать. И это 
право у неё тоже отобрали, перенеся инвестиции в Корею и Китай, где люди ещё услужливее и дешевле. 
Вероятно, Япония нужна для иных целей. Судя по её бездолларовой торговле с Китаем — Японию 
банкротят с целью её милитаризации и использованию в качестве военной машины не против Китая. 
Вероятно, Япония нужна как инструмент против России.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Заявление президента японской инвестиционной компании Fujimaki Такеши Фуджимаки вызвало 
многочисленные обсуждения в Сети. При этом СМИ, эксперты и блогеры рассуждают о скором дефолте 
Японии, не анализируя оригинал заявления и личность автора сенсации. Такеши Фуджимаки не является 
государственным чиновником и не отвечает за финансы Японии, а является партнёром и советником 
известного американского валютного миллиардера Джорджа Сороса. В оригинале заявления не говорится 
о близком дефолте Японии, а лишь предполагается, что такой может произойти к 2017 году. Поэтому 
японцам советуют делать сбережения в долларах. Таким образом, можно предположить, что эту волну 
подняли и раскрутили в интересах международных валютных спекулянтов, с целью извлечения прибыли 
на колебаниях курса йены к доллару.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26809.html

Президент ОАО «РЖД» и мэр Москвы открыли Технологический центр 
управления пригородным комплексом МЖД
18 июня на Московской железной дороге — филиале ОАО «РЖД» состоялась торжественная церемония 
открытия Технологического центра управления пригородным комплексом Московской железной дороги, 
сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД. 
В мероприятии приняли участие президент ОАО «РЖД» Владимир Якунин, мэр города Москвы Сергей 
Собянин, вице-президент ОАО «РЖД» Михаил Акулов, начальник Московской железной дороги Владимир 
Молдавер, генеральный директор ОАО «ЦППК» Михаил Хромов, а также представители Министерства 
транспорта РФ, транспортных бизнес-структур и организаций.

Первый на сети Центр управления пригородным комплексом создан на Московской железной дороге 
по программе модернизации системы управления пригородными перевозками. Основная цель создания 
Центра — выполнение пригородных перевозок, обеспечение безопасности и бесперебойности 
перевозочного процесса, безубыточность, а также предоставление качественных услуг в соответствии 
с ожиданиями пассажиров. Это стало возможным при совершенствовании технологии управления 
пригородным комплексом, переходе от функциональной к сервисной модели.

Московская железная дорога не случайно явилась полигоном для реализации пилотного проекта, т.к. 
главная особенность магистрали — её пассажирская работа. В 2011 году пригородным пассажирским 
комплексом МЖД перевезено более 500 млн. человек, или 58% сетевого объёма. Большие объёмы 
пригородных пассажирских перевозок и меняющиеся условия работы диктуют необходимость особого 
внимания к этой сфере.

Осматривая пригородный центр, Сергей Собянин подчеркнул: «Пригородный железнодорожный транспорт 
перевозит через границу МКАД более двух с половиной миллионов человек в сутки. Эти перевозки очень 
важны. Для нас чрезвычайно важно, чтобы люди приезжали в Москву на общественном транспорте, 
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не создавая автомобильных пробок, поэтому создание таких центров дорогого стоит. Важно, чтобы этот 
потенциал работал в полную силу на благо пассажиров».

По его словам, пригородный железнодорожный транспорт — это транспорт, который заменить другим, 
практически невозможно. И то, что пригородные железнодорожные перевозки очень динамично наращивают 
свои объёмы — это очень позитивный фактор.

— Мы будем и дальше продолжать заниматься улучшением инфраструктуры, заменой подвижного состава, 
взаимодействием различных видов транспорта, стимулированием пассажиров, чтобы они в первую очередь 
передвигались пригородным железнодорожным транспортом, не только до границ города, но и внутри 
города, — подчеркнул Сергей Собянин.

Структура Технологического центра управления пригородным комплексом состоит из двух блоков.

Технологический блок в составе управления расписания, управления моторвагонного подвижного состава 
и локомотивных бригад и управления Пригородной пассажирской инфраструктуры. В составе сервисного 
блока — управление пассажирской логистики, управление быстрого реагирования и клиентской поддержки 
и управление транспортной безопасности.

Интересы потребителей (перевозчиков, администраций, пассажиров) пригородных перевозок представляет 
управление быстрого реагирования и клиентской поддержки, специалисты которого принимают 
и регистрируют обращения, контролируют их исполнение, что в конечном итоге влияет на улучшение 
качества обслуживания пассажиров.

Работа управления пассажирской логистики направлена на повышение эффективности регулирования 
пассажиропотока и осуществляется на основе анализа эффективности взаимодействия потребителей, 
перевозчиков и инфраструктуры пригородного комплекса. Мониторинг пассажиропотока проводится 
на основании данных системы подсчета посадки-высадки пассажиров, работы билетных касс, разъездных 
кассиров, турникетов, билетопечатающих терминалов. Данные позволяют формировать составность 
поездов, расписание.

Для обеспечения транспортной безопасности в пригородном комплексе используется система 
интеллектуального видеонаблюдения, система оповещения через тревожные кнопки в билетных кассах, 
на информационных стойках и в пригородных поездах. Нарушения транспортной безопасности, выявленные 
системой интеллектуального видеонаблюдения, автоматически передаются диспетчерскому аппарату 
Управления транспортной безопасности для принятия мер с привлечением сотрудников полиции.

— Совмещение в одном центре всех многочисленных функций, которые реализуются при организации 
пригородных пассажирских перевозок, безусловно позволяют и пригородным пассажирским компаниям, как 
перевозчикам, и инфраструктурной компании — ОАО «РЖД» максимально оптимизировать свою работу, 
а значит — сократить время прохождения каких-либо сигналов для принятия решений, обеспечить 
необходимый уровень управленческой активности и в перспективе, конечно же, к снижению расходов, — 
сказал Владимир Якунин.

С открытием Центра управления пригородными перевозками на полигоне Московской железной дороги 
разработана и внедрена инновационная технология управления комплексом пригородных перевозок, 
которая обеспечивает принципиально новый сервисный и клиентоориентированный подход в оказании 
услуг пригородного комплекса пассажирам и перевозочным компаниям.

Общаясь с журналистами после осмотра Центра управлений пригородными перевозками, Владимир Якунин 
отметил, что совмещение в одном центре различных функций по управлению пригородным комплексом 
позволяет вести работу системно и показывает, что ОАО «РЖД» уделяет пригородным перевозкам не менее 
серьёзное внимание, чем перевозкам в дальнем сообщении. По его словам, этот пилотный проект, 
безусловно, предназначен для тиражирования на всей сети.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26810.html

Российский футбол уже давно не российский: мнения
«Голландский тренер Дик Адвокат в своём комментарии по поводу печального итога выступления сборной 
России на ЕВРО 2012 сказал: «Мне всё равно, что обо мне думают в России».

ИА     REX  : Стоит ли назначать тренерами национальных сборных людей, которым всё равно, что 
о них думают в стране?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Проблема не только в иностранном тренере российской футбольной сборной, но и в самих игроках. 
Голландскому Адвокату всё равно, что думают о нём в России, но ведь и русскому Аршавину абсолютно всё 
равно, что думают о нём болельщики. Российский футбол в принципе уже давно не российский: за редким 
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исключением, это случайный набор заехавших сюда ненадолго русских игроков из европейских клубов. 
Мозги, душа и тело российского футбола уже давно находятся вне России, они разбросаны по всему миру. 
Такая расчлёнённая Россия не может побеждать в принципе, за исключением каких-то случайных, 
хаотичных всплесков.

Временное назначение новым главным тренером Газзаева, или кого-то ещё, находящегося на российской 
территории, проблему не решит. После очередного поражения российские футбольные начальники начнут 
опять завозить сюда специалистов из чужих стран, которым эта Россия «по барабану». Они на России 
просто зарабатывают, и этим всё сказано.

Лет тридцать назад в России в ходу были разговоры о том, что низкий профессиональный уровень 
советского футбола связан с отсутствием материальной базы в формате «как у них», т.е. за рубежом. 
Сейчас российские футболисты — и особенно их жёны — получили материальные преференции в полном 
объёме, однако качество игры от этого упало ещё ниже. Теоретически красивая формула на практике 
не сработала.

Отсюда вывод: иметь серьёзные финансовые преференции должен только тот российский футболист, 
который демонстрирует реальные результаты. К таким следует отнести, например, Алана Дзагоева. Всех 
остальных держать не в отдельных особняках — а пока что в общежитиях. Тогда появится стимул повышать 
свой уровень во всех смыслах.

Жёны украинских футболистов накануне Евро-2012 разделись перед СМИ в целях «поддержки родной 
команды». Шопоголичные жёны российских футболистов как-то не уловили этот тренд. Возможно, «нашим 
ребятам» не хватило именно этой патриотичной акции.

Обращаясь к Владимиру Путину, надо сказать и о том, что после катастрофы в Ванкувере ничего 
не изменилось: стада российских чиновников опять наводнили инфраструктуру чемпионата. Отдельное 
внутричерепное давление — российские фанаты, которые за неделю смогли ухудшить отношения РФ 
с Польшей на порядок.

Отсюда вывод: российские футболисты могут начать, наконец, играть, когда у них в обозе не будет ни жён, 
ни родственников, ни начальников, ни тысяч хулиганов, свезённых со всех российских улиц.

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Можно-можно, если то, что сказал Дик Адвокат, означает: я профессионал и готов отвечать за свои решения 
и действия, и не боюсь, что меня будут критиковать и указывать на просчеты или отсутствие результатов. 
И в этом он совершенно прав! Давно замечено, что широкая публика прощает всё победителю, и поучает 
проигравшего. Мы все хорошо знаем, как выращивать огурцы, особенно, если мы никогда в жизни этого 
не делали... Для Адвоката должны иметь значение мнения других профессионалов и профессиональная 
этика: взялся за дело — добейся результата. И прислушиваться в это время к мнениям широких трудящихся 
масс — это просто терять время. Добиться любви болельщиков невозможно низкопоклонничеством или 
извинениями. Лучшим извинением и доказательством своей правоты может быть только победа.

Александр Белковский, журналист:

Сегодня слово «национальный» применительно к футболу можно использовать, разве что как атавизм. 
За 20 лет эта спортивная игра превратилась в коммерческий проект. О каком патриотизме вообще может 
идти речь, если, к примеру, в списке сборной Украины проставлена «трансферная» цена каждого игрока, 
словно на рынке продажи рабов? «Нападающие: № 7 Андрей Шевченко — 5 миллионов евро; № 10 Андрей 
Воронин — 5 миллионов евро; № 15 Артем Милевский — 8 миллионов евро; № 16 Евгений Селезнев — 
5 миллионов евро; № 22 — Марко Девич (кстати, серб) — 7 миллионов евро и т.д. А самый дорогой 
«патриот» — полузащитник Андрей Ярмоленко (№ 11) — 9 миллионов евро.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26811.html

Сирии нужна демократия: совместное заявление Путина и Обамы
США и Россия намерены добиваться политического перехода к демократии и плюрализму в Сирии. Об этом 
говорится в совместном заявлении президентов стран Владимира Путина и Барака Обамы, подписанном 
18 июня в ходе встречи глав государств в Лос-Кабосе.

Путин и Обама также подтвердили свои намерения поддерживать план спецпосланника ООН и ЛАГ 
по Сирии Кофи Аннана из 6 пунктов.

«Мы готовы сотрудничать в двустороннем и международном форматах для разрешения региональных 
конфликтов. Для того чтобы остановить кровопролитие в Сирии, мы призываем к немедленному 
прекращению любого насилия и выражаем всестороннюю поддержку усилиям специального посланника 
ООН и Лиги арабских государств Кофи Аннана, включая движение в направлении политического перехода 
к демократической, плюралистической политической системе, который осуществлялся бы самими 
сирийцами в рамках суверенитета, независимости, единства и территориальной целостности Сирии. 
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Убеждены, что сирийский народ должен иметь возможность самостоятельно демократическим путем 
выбирать своё будущее», — говорится в заявлении.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26813.html

Греки проголосовали за экономию: как долго продлится популярность 
нового правительства?
На прошедших 17 июня выборах жители Греции проголосовали за продолжение политики «жёсткой 
экономики». По мнению специалистов Института глобализации и социальных движений (ИГСО), на выбор 
жителями непопулярного метода выхода из кризиса повлияла массированная атака со стороны СМИ 
и повсеместное нагнетание страха. Однако лимит доверия населения новому правительству закончится 
быстро, сообщает корреспондент ИА     REX  .

После неудачи на выборах в мае, правым партиям удалось набрать необходимое количество голосов 
в пользу продолжения текущего жёсткого курса экономии. По мнению экспертов ИГСО, не в последнюю 
очередь это удалось благодаря тактике «запугивания» населения ещё более худшими последствиями 
выхода страны из еврозоны. Так, либеральная партия «Новая демократия» получила 29,66% голосов, 
умеренная левая коалиция СИРИЗА — 16,89% голосов, а ранее находившаяся у руля партия ПАСОК — 
12,28%.

Ожидается, что по итогам выборов в Греции будет сформировано правое коалиционное правительство 
во главе с «Новой демократией». Однако, как отмечают эксперты ИГСО, оно рискует быстро стать 
непопулярным, как и прежние правые кабинеты. Ведь жёсткие меры до сих пор не принесли обещанного 
экономического подъёма.

«Неоднократно в Греции вспыхивала паника по поводу возможного разорения банков. Многие граждане 
перевели свои сбережения за рубеж или сняли со счетов», — отметил директор ИГСО Борис Кагарлицкий, 
комментируя причины итогов голосования. «Большинство избирателей отдали свои голоса правым партиям, 
хотя жёсткий курс уже привел к чрезвычайно высокой безработице и резкому падению уровня жизни. 
Основная проблема Греции не в манипуляции угрозой дефолта, а в отсутствии плана вывода экономики 
из текущего ужасного состояния», — в свою очередь заявил руководитель Центра экономических 
исследований института Василий Колташов. «Греческие левые должны представить чёткую альтернативу 
прежнему курсу, а не говорить о надежде как СИРИЗА», — подчеркнул он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26814.html

Возможна ли война США с Китаем: мнения
Профессор Гарвардского университета Дени Родвик рассуждает о сценариях глобальной турбулентности 
и не исключает войны между Китаем и США.

По мнению эксперта, сегодняшняя геополитическая ситуация складывается, так, что экономическая вражда 
между США и Китаем выльется в военный конфликт.

Возможна ли война США с Китаем?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Война между Китаем и США автоматически встанет на повестку дня в тот самый момент, когда вдруг резко 
ослабнет Россия, с помощью всё тех же США, которые настойчиво роют себе эту странную яму. И США 
могут вполне этот момент просмотреть, не подготовиться к ситуации как надо. Сегодняшнее вялотекущее 
финансово-экономическое противостояние между Пекином и Вашингтоном не имеет к их будущему 
военному противостоянию никакого отношения, это даже не тренировка. Достаточно только представить 
себе, как они будут делить околоземное космическое пространство, чтобы оценить их наземную активность.

Проблема для обоих полюсов, китайского и американского, состоит в том, что ни Китай, ни США почему-то 
не в состоянии определить своих глобальных приоритетов — в том числе, своего стратегического 
отношения к России. Россия могла бы уловить этот тренд и попытаться сыграть на страхах завтрашнего дня 
в обе стороны. Однако Россия — не СССР, и кроме сырья с трубами, её уже, кажется, не интересует ничего 
вообще.

Если Америка сформирует прочный блок с Россией, фактически бросив ненасытную, пустую Европу 
на произвол судьбы, то это глобальное коромысло сможет контролировать весь мир и космос 
на ближайшую сотню лет: у РФ — сырьё, у США — сила и технологии. Если США составят некое подобие 
союза с Китаем против России, то Китай, приподнявшись ещё на один порядок по всему миру, расплющит 
США без всякой войны, как алюминиевую кружку. Китайцы, в отличие от американцев, уже сейчас могут 
одномоментно проявиться во всех углах мира и продиктовать свои условия местным режимам — именно 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://hvylya.org/analytics/economics/25617-konets-izvestnogo-nam-mira.html
http://www.iarex.ru/news/26814.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26813.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  20.06.12

этой, тихой, войны надо бояться Америке, а не ждать очередного танкового сражения «под Прохоровкой».

Россия в таком раскладе исчезнет вовсе, не нужная никому; её сырьё, практически в полном объёме, будет 
использовано Китаем против США. Арктикой в этом случае будет управлять Китай, вышедший к берегам 
Северного Ледовитого океана.

Неплохую перспективу имеет реальный — а не вербальный, в рамках привычной дипломатической этики — 
альянс России с Китаем, за счёт чего Россия могла бы, со временем, реанимировать и свои собственные 
научные мозги. Однако в этом случае Пекину придётся делиться с Москвой технологиями, на что Пекин 
не пойдёт даже после того, как Путин прямо предложил проект двустороннего «технологического альянса». 
Да и Россия не готова кардинально сбросить тарифы на своё сырьё для китайского партнёра.

Таким образом, судьба самой Америки, а в огромной степени и всего мира, зависит от того, на кого она 
сделает свою главную ставку — на Россию или на Китай. Не делать ни на кого нельзя, не получится; это 
могло бы получиться, если бы в США проживало 2 млрд собственных граждан. И это решение 
автоматически сформирует всю политическую карту.

Сегодняшняя ставка на Евросоюз не решает, для США, в глобальном плане ничего вообще, кроме 
тактического удержания России. Европа, после разрушения СССР — пустая трата сил и средств, замкнутое 
пространство, глухой двор без сырья и простора, от которого далёкому и надёжно восходящему Китаю, 
лидеру Азии, не жарко и не холодно.

ЕС может надавить на близкую Россию, но на Китай ему давить бесполезно. К тому же, и сам Китай сложно 
очаровать Европой, азиатскому Китаю Европа не интересна — в отличие от России, которая ещё со времён 
Петра тянулась к этой яркой витрине с безотчётным детским восторгом. Абсолютно очевидно, что 
приподнявшийся хладнокровный Китай оставит ЕС без средств к существованию. Россия — единственный 
шанс Америки на спасение. Но Америка сама лишает себя этого шанса.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Прогноз войны между Китаем и США — не откровение, поскольку в генеральных штабах крупных государств 
всегда существуют загодя подготовленные планы на случай предстоящих войн со всеми соседними 
государствами, а в случае сверхдержав — со всеми государствами вообще. Таковы сами принципы работы 
штабов, не изменяющиеся уже сотни лет. Могут быть некоторые упущения, например Франция 
не предполагала «наглый» обход рейхом линии Мажино, а СССР не предполагал известного всему миру 
самоубийственного вероломства рейха. Но принцип остался прежним, штабы готовят войны и в этом 
их смысл деятельности.

Что же касается реальных перспектив войны между Китаем и США, то она действительно возможна. 
Поскольку главной продукцией США является доллар, то США будут заинтересованы в том, чтобы доллар 
был важнее реальной продукции. И, соответственно, они будут стремиться контролировать «реальный 
сектор экономики», в том числе в иных странах. А поскольку Китай стал самой производительной страной 
мира в реальном секторе, то США будут Китай всячески подвергать воздействиям с целью его контроля. И, 
раньше или позже, мировая экономико-политическая война, которая давно идёт, может перерасти в горячую 
фазу именно между США и Китаем. Не зря Бжезинский и многие другие ныне заманивают Россию 
в бесправный и невыгодный союз с НАТО.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26815.html

Война с Ближнего Востока распространится на Кавказ и Россию: 
мнения блогеров
По мнению эксперта Рачьи Арзуманяна визит Хилари Клинтон в южно-кавказские государства связан 
не только с необходимостью решения тактических задач, но и подготовкой шагов, которые будут 
разворачиваться на геополитической арене Кавказа.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос «Распространится ли война с Ближнего Востока на Кавказ и Россию?».

Результаты опроса «Распространится ли война с Ближнего Востока на Кавказ и Россию?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Нет 331 18%

Да 1120 62%

Трудно ответить 244 13%
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Свой вариант ответа 126 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Ярослав Бутаков:

Если благодаря капитулянтской позиции Путина по отношению к евро-атлантической политике в Сирии 
и Иране война разразится (а это уже почти 100%), то она обязательно перекинется на Россию. Я не уверен, 
что у этой державы ещё есть пригодное к использованию ядерное оружие. А, кроме того, какой же дурак 
сейчас напрямую-то нападает?

Василий Отмахов:

А никто и не предполагает, что на Россию «нападёт», скажем, НАТО или конкретно США. Сегодня войны, 
подобной Второй мировой, с линией фронта и выраженными противниками не будет. Особенно, если речь 
идёт о России. Вспомните т.н. «чеченские компании» — что толку было в том, что Россия — ядерная 
держава. Обратите внимание, как НАТО воюет сегодня против Сирии.

В современной войне против России наличие у неё ядерных сил мало что решает. Во-первых, потому, что 
«вражеские войска» (террористы и прочие «незаконные вооруженные формирования») действуют на нашей 
территории, где применение ядерного оружия не возможно. А во-вторых, все военные действия ведутся 
силами т.н. «оппозиции». В случае с Россией это т.н. в том числе и т.н. «рассерженные горожане» 
и «белоленточники» и прочие «несогласные». Ну а что касается собственно вопроса, так покончив с Сирией 
и Ираном «западные державы» естественно смогут сосредоточить свои усилия (в первую очередь 
финансовые и информационные) против России. В этом не извольте сомневаться.

Ирена Шпилевская:

Армяно-азербайджанская война вспыхнет рано или поздно, это однозначно. В последующем Россию 
попытаются выдавить с Кавказа. И вообще, Кавказ самое уязвимое место России.

Константин Жуков:

Что значит «война распространится»? Это что вирус? В отношении России действуют, и довольно успешно, 
свои планы. В отношении Ближнего Востока — свои планы. Если кто-то не замечает идущей войны 
в России, то это его проблемы, до поры до времени. Только людские потери — около миллиона в год. Про 
экономику, сельское хозяйство, ОПК, науку, культуру, образование, здравоохранение вообще молчу — почти 
с землёй сравняли. Или для Вас война — это вой самолетов, свист пуль и штыковые атаки? Осмелюсь 
напомнить, что прогресс, в том числе и по уничтожению неугодных народов, шагнул далеко вперёд. Просто 
мы сильно умными оказались, вот и уничтожают нас по «умному». Но когда терпение лопнет, и гнев 
народный выплеснется на улицу, тогда и порвут нас на части, плацдарм уже готовится, Ульяновск тому 
пример.

Руслан Менлиазизов:

Война уже идёт на «"Болотной площади! Это «арабская весна по-российски». Оппозицию подпитывают 
не только внутренние криминальные элементы, но и внешние силы, стремящиеся дестабилизировать 
обстановку и распилить страну в своих интересах. В этом вопросе необходима бдительность, в первую 
очередь. В политике необходимо просчитывать все параметры и не останавливаться на уровне эмоций.

Ринат Сагитов:

Войны на Кавказе не будет. То есть её не будет в понимании конфликта между политическими 
образованиями (государствами, племенами, политическими группировками и т. д.), происходящими в форме 
вооружённого противоборства, военных (боевых) действий между их вооружёнными силами. Вооружённых 
сил России практически нет, и Грузия просто завоюет обратно Абхазию и Южную Осетию. Что же касается 
Ближнего Востока, то США оккупируют и Сирию и Иран (на Россию, как слабое в военном и экономическом 
отношении государство они уже не обращают внимания), тем самым добьются контроля над примерно 80% 
мировой добычи нефти (Кувейт, Саудовская Аравия и ОАЭ уже давно под ними). Потом будет и обрушение 
цен на нефть для банкротства России и повышение цен до 200-250$ за баррель для обрушения экономики 
Китая. Вот тогда цель мирового господства США будет достигнута. И если с Китаем у США могут возникнуть 
проблемы, то антигосударственная и антинародная политика правителей России уже приносит свои плоды.

Добавим, что опрос проводился с 11 по 18 июня. В нём приняли участие 1821 блогер, оставивших 636 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что, по мнению эксперта Рачьи Арзуманяна, Запад неоднократно подчеркивал, что различает 
на Кавказе три проблемы, имеющие статус геополитических. Это энергетические проекты, непризнанный 
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Арцах и признанные со стороны России Абхазия и Южная Осетия, а также террористическая деятельность 
исламистских групп на Северном Кавказе.

"Причём надо понимать, что речь необязательно идет о стремлении Запад развязать широкомасштабную 
войну. Реализуемая стратегия может быть многоплановой и включать множество опций, когда используются 
как элементы политического и социально-экономического давления, так эскалации военно-политической 
напряженности вплоть до локальных боевых действий, не убирая со стола вариант широкомасштабной 
региональной войны, разворачивающейся на северных границах Ирана",- считает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26816.html

Лето в Москве: чего ожидать от погоды в ближайшие дни? Прогноз 
Гидрометцентра
Нынешняя температура, находящаяся в радиусе двадцатиградусной отметки, является нормой для 
Московского региона и всего Центрального ФО. Об этом заявил директор Гидрометцентра России Роман 
Вильфанд 19 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Когда наступит настоящее лето?», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«На территории России с 1 по 18 июня температура превышает норму или около и чуть выше нормы. Лето 
наступило, и своевременно. В мае тоже было превышение нормы. Лето сейчас характерно для регионов 
страны. К примеру, в Индии, Пакистане температура 42-44 градуса, в Саудовской Аравии и Ираке — 48-49 
градусов. Сейчас в Европе очень жаркая погода, и в Венгрии объявлена тревога: температура там выше 
35 градусов. В Польше, Хорватии и Австрии очень высокая температура — 32 градуса. Температура в 22-24 
градуса — это характерная температура. Были и исключения, но, в среднем, лето наступило, оно хорошее, 
симпатичное. Возможно, в июне норма осадков превысит среднемесячное значение. Для 55-й параллели 
лето наступило. Но если проанализировать температурный режим по всей России, то оказывается, что 
в Нижнем Поволжье, на востоке Северокавказского и Южного ФО температура выше нормы на 4 градуса. 
Существенных изменений в температуре в ближайшие 5 дней не будет. Сегодня, 19 июня, в Москве 
температура составит 22-24 градуса. Сегодня без осадков. Но ночью — кратковременный дождь, местами 
интенсивный, гроза с порывом ветров до 17 м/с. Завтра без осадков — 23-25 градусов. Послезавтра ночью 
без осадков, днём 23-25 градусов. 22 и 23 июня будет около 20-градусной отметки. В среднем в июне 
дневной температурный фон показывает, что нормальная температура — 20-22 градуса. Лето нормальное, 
с осадками, но они в основном отмечаются в умеренных широтах. В связи с осадками 15-16 июня 
на территории Северного Кавказа, были неблагоприятные условия: реки вышли из берегов, Терек поднялся, 
поднялись его притоки, было шквалистое усиление ветра, был град. Но все явления были предсказаны», — 
отметил Вильфанд.

По его словам, самым жарким летним периодом для москвичей станет вторая половина июля: «Наиболее 
жарким будет вторая половина июля. По температуре — 22-24 градуса, во второй половине июля — 
до 28 градусов. Но осадки обязательно будут. Июль — самый дождливый месяц в Москве. Если этих 
осадков в июле не бывает — это сильнейшая аномалия».

Напомним, в последние дни в Москве установилась стабильная температура. Днём столбик термометра 
достигает 24 градусов, в ночные часы он понижается до 15-18 градусов. Однако, погодные условия 
в столице достаточно переменчивы: серию дождливых и грозовых дней сменяет солнечная погода. Для 
многих москвичей, привыкших к стабильно жаркому лету, такая относительная прохлада стала в диковинку.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26817.html

В России ожидается высокая ультрафиолетовая радиация
В некоторых российских регионах в ближайшие дни гражданам рекомендуется принимать меры по 
избежание прямого попадания солнечных лучей. Об этом заявил директор Гидрометцентра России Роман 
Вильфанд 19 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Когда наступит настоящее лето?», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«ВОЗ рекомендует всем метеорологическим службам показывать индекс  УФИ. Прогноз на два дня: в 
Северокавказском ФО, в Южном ФО ожидается очень высокий ультрафиолетовый индекс. При таком 
индексе целесообразна повышенная защита. Вне помещения надо оставаться только в тени, носить 
головные уборы и одежду с длинными рукавами. Истинное время – 13:30, а значит, с 12 до 14 часов надо 
предохраняться от ультрафиолетовой радиации. В Центральном ФО этот индекс достигает 6-8 единиц, а 
значит, даже в этих регионах надо соблюдать осторожность», - отметил метеоролог.

Он также подчеркнул, что дождливая погода, накрывшая столицу в День России, 12 июня, никак не связана 
с процедурами по разгону облаков: «В связи с тем, что 12 июня погода была дождливая, возникли 
сомнения: не являются ли дожди следствием воздействия на погоду? Подчеркну: возможности человека 
влиять на погоду крайне ограничены. В отдельных случаях существуют реагенты, которые позволяют 
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способствовать созданию водяных паров. Такие процедуры очень типичны для южных регионов, когда 
необходимо предотвратить выпадение града. При вбрасывании реагентов можно действительно вызвать 
выпадение осадков. Но точно предсказать, где выпадут осадки, невозможно. Не нужно представлять 
ситуацию так, что метеорологи всемогущи. Возможности воздействия на погоду крайне ограничены. Летом 
существуют процессы, на которые человек не может повлиять. К счастью, человек не может воздействовать 
на макропогоду. Энергия небольшого циклона колоссальная и несопоставима с возможностями человека. 
Речь может идти только об отдельных фрагментарных воздействиях. На самом деле, очень интенсивные 
дожди вызывать невозможно. С моей точки зрения, 12 июня в атмосфере наблюдалась неустойчивость, и 
воздействия были неэффективны. Невозможно было предотвратить осадки, которые наблюдались».

Как ранее сообщало ИА REX, Роман Вильфанд также заявил о том, что нынешняя температура, 
находящаяся в радиусе двадцатиградусной отметки, является нормой для Московского региона и всего 
Центрального ФО. «На территории России с 1 по 18 июня температура превышает норму или около и чуть 
выше нормы. Лето наступило, и своевременно. В мае тоже было превышение нормы. Лето сейчас 
характерно для регионов страны», - сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26818.html

Экстремальных погодных условий лета 2010 года не ожидается: 
Гидрометцентр
Летние месяцы по всей территории России ожидаются около и выше нормы. Об этом заявил директор 
Гидрометцентра России Роман Вильфанд 19 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Когда 
наступит настоящее лето?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«На всей территории страны летние месяцы ожидаются около и выше нормы. Мы не прогнозируем 
экстремальных условий 2010 года. Самым жарким месяцем станет июль. Сентябрь в некоторых регионах 
ожидается с хорошим „бабьим летом“. В этом году количество лесных пожаров на этот период находится 
примерно на уровне последних трёх лет, и площадь примерно такая же. Наиболее пожароопасными 
регионами в ближайшую неделю станут Калмыкия, юг Уральского ФО, а также Западная Сибирь, 
Красноярский край, Хабаровский край. В июле и августе прогнозируется повышен пожароопасности 
в Поволжье, на юге Западной Сибири, Красноярском крае и в Якутии», — отметил Вильфанд.

Он также не обошёл стороной и погоду в Санкт-Петербурге: «Дневная температура — 20-22 градуса. 
Минимальная — 10-15 градусов. Начиная с 22 июня, ожидаются осадки. Вероятность — от 75% о 100%. 
С 22 по 25 июня за сутки будет выпадать от 4 до 6 мм осадков. Это кратковременные дожди».

Как ранее сообщало ИА REX, Роман Вильфанд также заявил о том, что в некоторых российских регионах 
в ближайшие дни гражданам рекомендуется принимать меры по избежание прямого попадания солнечных 
лучей. «В Северокавказском ФО, в Южном ФО ожидается очень высокий ультрафиолетовый индекс. При 
таком индексе целесообразна повышенная защита. Вне помещения надо оставаться только в тени, носить 
головные уборы и одежду с длинными рукавами. Истинное время — 13:30, а значит, с 12 до 14 часов надо 
предохраняться от ультрафиолетовой радиации. В Центральном ФО этот индекс достигает 6-8 единиц, 
а значит, даже в этих регионах надо соблюдать осторожность», — отметил метеоролог.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26819.html

На марше миллионов было от 15 до 100 тыс участников: мнения 
блогеров
В блогосфере не стихают споры о том, сколько же человек приняло участие в «Марше Миллионов» 
12 июня.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Сколько участников было на „Марше Миллионов“?».

Результаты опроса по теме «Сколько участников было на „Марше миллионов“?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Миллион, потому что на «Марше Миллионов» 
должно быть не меньше миллиона

150 7%

50000 195 10%
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200000 248 12%

15000 446 22%

100000 701 35%

Трудно ответить 142 7%

Ваш вариант 141 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Роман Постников:

На митинге, о котором идёт речь, было 15 000 человек. По оценкам, которые подтверждены и фото, в том 
числе с вертолётов. Информация не скрывается. И посмотрите на плакаты. Там не только москвичи. 
Астрахань, например. 1991 год — таких шествий хватало. И стихийных было много, и при выборах народ 
гудел. Результат устраивает? Второй пример 1993 год. Тоже было много интересного. Конечный продукт 
нравится? Может быть дело не в «долой этого или того»? Может это должно быть вторичным, как 
следствие. И не в том, что давайте поставим «другого — кого-то» — это третий вопрос. А первый вопрос 
должен быть, такой: конкретно — чего мы хотим? Если уж не справляется — тогда, возможно, «долой», при 
объективных причинах.

Игорь Колесников:

Они и в прошлый раз говорили, что на площади собралось не более 20 тыс человек Потом спустя несколько 
месяцев полицейские проговорились — более 100 тыс. Сегодня говорят опять про 20 тысяч, но поскольку 
12 июня пришло больше, чем зимой (всё-таки лето), то значит, число участников перевалило за 150 — 170 
тыс человек. Вы оцениваете митинг по количеству участников, а для меня важна не цифра, а то, что 
вышедшие на улицу люди сказали власти: «Мы тебя не боимся! Всех не перебьёшь и не пересажаешь».

Феликс Стрельцов:

Какая разница сколько было человек. Самое главное, сколько насчитает полиция. К счастью, лимит не был 
превышен. Ну, слава Богу. А подсчитать достаточно просто по плотности заполнения площади. 
По прошлому митингу на Сахарова и если судить о площади и плотности заполнения 1 квадратного метра 
по фотографиям, пришло порядка 100 тыс человек. Это немало. Думаю, что Путину на стол положат 
близкую цифру. Интересно, сколько бы людей добровольно пришло на путинский митинг. Помню Кургинян 
в своё время сделал такую попытку. Пришло несколько сот человек.

Василий Загогулько:

Статистика показывает, что официальная пропаганда всегда в три-четыре раза занижает количество 
оппозиции и во столько же раз увеличивает число своих сторонников. И наоборот. Это не зависит 
от фамилии главных рулевых. Это всегда объясняется желанием выдавать желаемое за действительное. 
Зачастую в ход идут прямые инструкции по влиянию на средства пропаганды с целью заведомого 
искажения информации. Это не зависит от режима и места происходящего. Тут важно просто помнить 
о тенденции и закономерной «ошибки» в СМИ.

Олег Корнильцев:

Когда-то в 60-е годы довольно много читал о 2-ой мировой войне. В основном мемуары генералов, 
немецких и наших. Зачастую потери воюющие стороны оценивали следующим образом. Свои раза в три 
преуменьшали, потери — противника раза в три преувеличивали. Т.е., если более-менее реальная цифра 
немецких потерь в каком-то сражении была, допустим, 10 тыс, наши авторы называли 30 — 40 тыс. 
Немецкие — 4-5 тыс И наоборот. Наши, при этом преувеличивали и преуменьшали размашистей. Ну вот, 
если по этой методике посчитать: полицейские 15 тыс умножим на три = 45 тыс и 200 тыс Ильи Пономарёва 
разделим на три = 67 тыс. Теперь 45+67=112 тыс делим на 2. Итак, 56 тысяч получилось у меня.

Алекс Иванчук:

А чего тут думать? Так смешно, что задачу 4 класса начальной школы про подсчет предметов на площади 
комментаторы не могут решить. Заранее если знать площадь улицы, плотность заполнения и задача 
решена. Никто не будет выдавать такие смешные в своей разнице цифры. Километровый кусок улицы 
Сахарова в равновесном состоянии (около 15:00) был заполнен где-то на четверть плотно, ещё на четверть 
свободно, по остальной половине вольно бродили. Итого, в пересчёте на плотное заполнение — около 
300 м в длину и метров 40 в ширину. Если по квадратному метру на активно митингующего участника, 
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то 12 тыс. Если не толкаться и стоять поплотнее — 15 тыс участников. Не более. Пространство перед 
сценой для детей будем считать, что было заполнено.

Добавим, что опрос проводился с 12 по 18 июня. В нём приняли участие 2023 блогера, оставивших 776 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что согласно данным организаторов «Марша Миллионов», о которых заявил Илья Пономарёв, 
«Марш Миллионов» собрал более 200 тысяч человек, что побило массовость зимних акций протеста. 
Вместе с тем, пресс-служба московского Главного управления МВД РФ заявила о том, что митинг 
на проспекте Сахарова собрал около 15 тысяч человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26820.html

Украинский парламент ужесточил ответственность за неисполнение 
родительских обязанностей
Верховная Рада Украины 19 июня приняла в первом чтении закон «О внесении изменений в статью 184 
Кодекса Украины об административных правонарушениях, касательно усиления ответственности 
за неисполнение родителями, или лицами их заменяющими, обязательств по воспитанию детей». «За» 
постановление проголосовал 301 народный депутат, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Проектом предполагается увеличение штрафов, налагаемых на родителей, а также в некоторых случаях 
предусматриваются общественные работы. По мнению авторов законопроекта, многие семьи, к которым 
применяются взыскания, являются социально неблагополучными — существуют за счёт непостоянных 
заработков и социальной помощи, в том числе помощи при рождении ребёнка. В этом случае наложение 
незначительных штрафов не достигает своей цели, но ухудшает материальное положение семьи.

Законопроект предусматривает: за неисполнение родительских обязанностей по обеспечению необходимых 
условий жизни, обучения и воспитания несовершеннолетних детей на родителей налагается штраф 
в размере от 5 до 10 необлагаемых налогов минимумов доходов граждан — 85 — 170 гривен (примерно 
11 — 21 долларов). За аналогичные действия совершённые повторно в течение года караются штрафом 
от 10 до 15 необлагаемых налогов минимумов доходов граждан — 170 — 255 гривен (около 21 — 
32 доллара) или общественными работами на 20 — 30 часов.

Административные правонарушения, совершённые детьми в возрасте 14-16 лет, ведут к взысканию 
с их родителей штрафа в размере от 15 до 20 необлагаемых минимумов доходов граждан — 255 — 340 
гривен или общественным работам на 30-50 часов.

Уголовные преступления, совершённые детьми, не достигшими возраста с которого наступает уголовная 
ответственность, карается наложением штрафа на родителей в размере от 20 до 30 необлагаемых 
минимумов доходов граждан — 340 — 510 гривен (около 43-64 долларов) или общественными работами 
на 40 — 60 часов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26821.html

Проблемы малого бизнеса: предпринимателей научат вести дела
По данным Федеральной налоговой службы за последние 5 лет в России обанкротились свыше 63 тыс 
малых и средних предприятий, причём 23% развалившихся компаний были задействованы в сфере 
торговле – одном из самых популярных сегментов рынка среди желающих начать своё дело 
предпринимателей. По мнению экспертов, помимо объективных факторов, причины неудач российских 
бизнесменов кроются в незнании основных правил и аспектов успешного функционирования предприятия, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

С 26 по 28 июня в столичном отеле «Бородино» состоится практическая конференция «Быстрый прорыв в 
малом бизнесе: Руководство к действию», организованная Ассоциация независимых бизнес-
консультантов «БизКон». Эксперты ассоциации, специализирующие на ведение малого и среднего 
бизнеса, представят предпринимателям свод наработанных практических рекомендаций, тактик и советов 
для быстрого взлёта компании, среди которых такие актуальные темы как новые методики по 
эффективному привлечению клиентов, увеличение прибыльности предприятия и правила успешной 
конкурентной борьбы. По заявлению организаторов все представленные методики «по прокачке бизнеса» 
ранее были опробованы на практике представителями малых и средних предприятий и доказали свою 
эффективность. За ходом конференции все желающие также смогут наблюдать посредством сети интернет 
– будет вестись онлайн-трансляция мероприятия. Официальным информационным партнёром 
конференции выступает федеральное информационное агентство REX.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26812.html
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России нужны муниципальные общественные советы: Ефим 
Андурский
Президент РФ Владимир Путин дал поручение федеральному правительству: до 1 сентября 2012 года 
внести предложения по разработке новых механизмов формирования общественных советов при органах 
государственной власти.

ИА     REX   публикует комментарий правозащитника Ефима Андурского:

Правительство такие предложения, надо полагать, внесёт. Однако не ясно, кто бы мог позаботиться 
об общественных советах, действующих при органах местного самоуправления? Такие советы существуют 
во многих городах. Например, в Казани. Здесь Общественный совет был образован 5 декабря 2008 года 
в качестве совещательного и рекомендательного органа, специализирующегося в вопросах развития 
городского хозяйства.

Судя по имеющемуся Положению, этот Общественный совет должен решать достаточно серьёзные задачи. 
Но за три с половиной года его существования не было случая, чтобы исполком перед Советом поставил 
какую-либо задачу.

В своей программной статье «Демократия и качество государства», Владимир Путин заметил, что работа 
общественных советов носит формальный характер. Он, по-видимому, имел в виду не только те советы, 
которые были созданы при госструктурах...

Идея общественного совета, способного обеспечить и взаимодействие муниципалитета с населением, 
и разработку проблем, стоящих перед муниципальным образованием, прозвучала в январе 2006 года. 
Автору этой идеи понадобилось ещё 6 лет, чтобы понять: причина этих проблем обусловливаются не только 
пассивностью населения, но и бесконтрольностью институтов, осуществляющих его жизнеобеспечение.

Идею муниципального общественного контроля можно реализовать, создав Общественный совет 
муниципального образования «Город Казань». Для этого в Устав названного муниципального образования 
придётся ввести соответствующую поправку, ведь структура местного самоуправления в соответствие 
со ст. 131 Конституции РФ определяется населением.

Муниципальный Общественный совет мог бы иметь аппарат, финансируемый за счёт городского бюджета, 
а также две палаты: верхнюю, которую можно сформировать из числа почётных граждан города, и нижнюю, 
состоящую из экспертов.

Нижняя палата может состоять из отдельных экспертных групп, формируемых общественностью при 
участии функциональных подразделений исполкома. Последовательное приращение таких групп позволит 
сформировать своего рода интеллектуальную оболочку, которая со временем могла бы охватить все 
аспекты деятельности муниципального образования.

Изложенную здесь концепцию можно обсудить с широкой общественностью. А затем, с учётом поступивших 
замечаний и предложений, внести её на рассмотрение Казанской городской Думы. И если депутаты эту 
концепцию одобрят, то уже к осени можно было бы подготовить план мероприятий, необходимых для 
запуска муниципального Общественного совета.

Однако есть одна проблема. Дело в том, что субъекта, который мог бы выступить в роли заказчика 
общественного муниципального совета обнаружить не удалось...

Эксперт ИА REX,

Ефим Андурский

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26822.html

В Воронежской области планируют увеличить кредитование 
региональных предприятий
В 2012 году планируется увеличение кредитования региональных предприятий на 10 миллиардов рублей, 
развитие филиалов «Россельхозбанка» в Воронеже и районах области, а также будут увеличены масштабы 
сотрудничества с малым бизнесом в областных центрах и сельских поселениях.

Об этом 19 июня завил руководитель воронежского регионального филиала «Россельхозбанк» Александр 
Кошеваров на встрече с губернатором Воронежской области Алексеем Гордеевым, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области.

На встрече обсуждались текущее состояние бизнеса банка и перспективы его развития на территории 
региона.

Кошеваров отметил, что в ближайшее время воронежский филиал должен стать базовым для областей 
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Центрального Черноземья. В настоящее время процедура структурных изменений Россельхозбанка 
находится на утверждении у его руководства.

Губернатор позитивно оценил предложенные инициативы и отметил, что это позволит существенно усилить 
банковскую систему региона.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26823.html

Объём финансирования областной целевой программы «Развитие 
физической культуры и спорта в Воронежской области» будет 
увеличиваться до 2015 года
Вопрос о создании в регионе эффективной системы развития спорта высоких достижений, усилении его 
ресурсного обеспечения обсуждался 19 июня на рабочей встрече губернатора Алексея Гордеева  с 
руководителем управления физической культуры и спорта области Владимиром Кадуриным, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области.

Владимир Кадурин доложил губернатору о подготовке и участии Воронежских спортсменов – членов 
сборных команд Воронежской области и сборных команд страны – в международных и всероссийских 
соревнованиях, изложил ряд предложений, касающихся внесения изменений в действующую областную 
целевую программу «Олимпиец» и в работу центра подготовки сборных команд. Также он 
проинформировал главу региона о задачах, которые стоят перед воронежскими спортсменами на 
следующий олимпийский цикл 2016-2020 годов.  Алексей Гордеев одобрил заявленные предложения, 
распорядился пересмотреть программу «Олимпиец» и дал ряд поручений, направленных на решение этой 
задачи.

Также на встрече был поднят вопрос о ежегодном увеличении объёма финансирования областной целевой 
программы «Развитие физической культуры и спорта в Воронежской области» до 2015 года. Как 
отмечалось, связано это в первую очередь с реализацией социальных проектов в сфере адаптивной 
физической культуры, максимальным привлечением людей с ограниченными возможностями к занятиям 
физической культурой и спортом, с развитием студенческого спорта и выделением средств на компенсацию 
занятий малообеспеченных слоёв населения в Воронежских фитнес-клубах. В планах управления – 
проведение универсиады Воронежской области, организация конкурса «Спортивная слава Воронежской 
области» с выявлением лучших спортсменов и тренеров. Губернатор обратил особое внимание на активное 
вовлечение в занятия спортом всех категорий населения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26824.html
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Выпуск от  20.06.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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